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          Темой выпускной квалификационной работы стала: «Модернизация системы электроснабжения южной части энергосистемы Приморского края с учетом ввода Артемовской ТЭЦ – 2». При выполнении работы был сделан теоретический расчет ввода в эксплуатацию новой теплоэлектроцентрали «Артемовской ТЭЦ – 2» общей мощностью 450 МВА и анализ реструктуризации энергосистемы южной части Приморского района. При этом аналитический и программный расчет позволяет решить следующие задачи: Оценка выдачи и потребления мощности в Приморском крае; Обзор действующей энергосистемы и прогноз ее развития; Выбор необходимых генераторных трансформаторов и трансформаторов собственных нужд для Артемовской ТЭЦ - 2; Расчет токов КЗ сетей выше 1 кВ; Выбор коммутационного оборудования; Анализ установившихся режимов; Анализ статической устойчивости. На основе расчетов модели и анализа максимально допустимых перетоков в различных режимах работы при расчетах устойчивости системы, было выявлено, что токовая загрузка не превышает длительно допустимых значений, напряжения в узлах остается в приемлемых пределах. Установка компенсирующих устройств не требуется.
        

        
          The topic of the final qualifying work was: «Modernization of the power supply system of the southern part of the Primorsky Krai power system, considering the commissioning of Artemovskaya CHP – 2». During the execution of the work, a theoretical calculation was made of the commissioning of a new thermal power plant «Artemovskaya CHP – 2» with a total capacity of 450 MVA and an analysis of the restructuring of the power system of the southern part of the Primorsky district. At the same time, analytical and programmatic calculation allows you to solve the following tasks: Estimation of output and power consumption in Primorsky Krai; Overview of the current power system and forecast of its development; Selection of necessary generator transformers and transformers of own needs for Artemovskaya CHP - 2; Calculation of short circuit currents of networks above 1 kV; Selection of switching equipment; Analysis of steady state regimes; Static stability analysis. Based on the calculations of the model and the analysis of the maximum allowable overflows in various operating modes when calculating the stability of the system, it was found that the current load does not exceed the permissible values for a long time, the voltage in the nodes remains within acceptable limits. Installation of compensating devices is not required.
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